



新年明けましておめでとうございます！

2015年がスタートしました。どんな年になるのでしょうか。子どもたちは、どんな顔をして登園してくるのかと、心待ちにしていました。

保育の4期、一年間の総仕上げです。各年齢のクラスの子どもたちは、一年間の保育の成果を発揮し、進級、進学へと向かっていきます。生活発表会では、子どもたちの成長した姿を見ていただいた安堵感と同時に保育士自身の反省点も感じました。残り3ヶ月、子どもたちの未来へ向けて、一つでも多く宝物を増やせるように一日、一日を大事に過ごしていきたいと思っています。



生活発表会

☆19日に0、1、2歳の生活発表会をしました。

雪の妖精や動物になってかわいい姿を見せてくれました。ドキドキしたけど、楽しかったね。

☆20日は3、4、5歳の生活発表会でした。“感謝”をテーマにたんぽぽ組の子どもたちを中心に歌や劇で表現しました。インフルエンザで欠席する子が多く、当日大丈夫だろうか、という保育士の心配をよそに、子どもたちは代役を務め、無事に生活発表会を終えることができました。子どもたちの頼もしさを感じた、一日でした。



おたんじょうび おめでとう

5日(月) T・K(6歳)	9日(金) A・Aさん(2歳)
13日(火) N・H5歳	16日(金) I・Rくん(5歳)
19日(月) S・Sくん(5歳)	
Y・Mくん(6歳)	
25日(日) U・Aくん(3歳)	29日(木) T・Sくん(2歳)

行事予定

9日(金) どんと焼き	13日(火) 避難訓練
15、16日(木、金) 身体測定	22日(木) もちつき
23日(金) つどいの会	
29日(木) 3園合同交流会(たんぽぽ組参加:春の町保育園に行きます。)	

*保育園は1月5日(月)からです。



< キャンドルサービスをしました >

ろうそくの火が灯る厳かな雰囲気の中、5歳児が『噴火や地震で亡くなった人の家族が元気になりますように。』『世界中の子どもたちにサンタクロースが幸せを届けてくれますように。』と、世界の平和を願いました。

< クリスマス会をしました >

サンタクロースがふたば保育園にやってきました。クリスマス会での一場面を紹介します。こすもす組の男の子が「サンタさん、朝、僕のおうちにもプレゼント届けてくれてありがとう。」と、お礼を言っていました。また、何人かの子どもたちがクリスマス会が終わり、玄関にいる業者の方を見つけ「ねえ、おじちゃんがサンタさんやったん?!」と問い詰める姿を見てほほえましく思いました。いつか大きくなったときに思い出してくれたらうれしいです。

